

Antrag vom 26.11.2014, OF 714/3

Betreff:

Auslagerung der Merianschule wegen dringend notwendiger Sanierung

Der Ortsbeirat möge beschließen,

der Ortsbeirat stimmt dem vorgeschlagenen Ort für die Auslagerung der sanierungsbedürftigen Merianschule und der angegliederten KT4 auf dem Gelände des Grünflächenamtes im Günthersburgpark zu und bittet den Magistrat die Planungen weiter zu betreiben.

Die Details der Auslagerung (z.B. die Gestaltung des benötigten Shuttleservices) sollen in enger Abstimmung mit dem Ortsbeirat, betroffenen Eltern und den benachbarten Kinderbetreuungen (wegen der mitbetroffenen 3-6-Jährigen) erarbeitet werden.

Begründung:

Nach Überprüfung anderer Standorte ist der Betriebshof des Grünflächenamtes am besten geeignet, die erforderlichen 260 Container aufzustellen. Mit diesem Standort ist Planungssicherheit gegeben und er ist zudem die kostengünstigste Lösung. Um die Schüler sicher zu den Pavillons zu bringen, muss ein Shuttle-Service eingerichtet werden.

Antragsteller:

GRÜNE
SPD
CDU
FDP
ÖkoLinX-ARL
LINKE.
FREIE WÄHLER

Vertraulichkeit: Nein

Beratung im Ortsbeirat: 3

Beratungsergebnisse:

[37. Sitzung des OBR 3 am 11.12.2014](#), TO I, TOP 6

Beschluss: Anregung an den Magistrat [OM 3732 2014](#)
Die Vorlage OF 714/3 wird in der vorgelegten Fassung beschlossen.

Abstimmung:
Einstimmige Annahme